

# Freie Demokraten

Kreisverband  
Bremerhaven **FDP**

**Beschluss des Kreisvorstands des FDP-Kreisverbandes Bremerhaven vom 16.1.2024**

## **Stadthalle Bremerhaven sanieren statt neu bauen**

Bremerhaven, als Oberzentrum, benötigt eine vielseitige Veranstaltungshalle für Sport, Kultur und Messen. Die sich wandelnde Veranstaltungsbranche erfordert eine Anpassung. Aus diesem Grund befürworten die Freien Demokraten Bremerhavens die Sanierung der Stadthalle auf dem Wilhelm-Kaisen-Platz. Dies basiert auf der Überzeugung, dass die Modernisierung bestehender Strukturen oft effizienter und nachhaltiger ist als ein Neubau.

Dabei ist die Erstellung eines klaren Nutzungs- und Personalkonzepts von entscheidender Bedeutung. Die FDP setzt sich dafür ein, dass weiterhin Sportveranstaltungen, Messen, Tagungen und Kulturveranstaltungen in der sanierten Stadthalle stattfinden können. Hierbei werden Machbarkeit, Finanzierbarkeit und das Potenzial Bremerhavens, große Künstler anzuziehen, berücksichtigt. Zusätzlich sollen die derzeitigen Möglichkeiten von Open-Air-Veranstaltungen auf dem Wilhelm-Kaisen-Platz oder im Rahmen der Maritimen Tage/Sail in Betracht gezogen werden.

Die aktuelle Stadthalle ist nicht nur ein architektonisches Wahrzeichen, sondern auch ein Ort mit historischer Bedeutung für die Stadtgemeinschaft. Die Entscheidung für die Sanierung unterstreicht das Engagement für den Erhalt von Kulturgut und einen verantwortungsbewussten Umgang mit städtischen Ressourcen.

Ein Neubau würde nicht nur die Fläche für den Frühjahrsmarkt und den Freimarkt reduzieren, sondern auch logistische Probleme für diese wichtigen Veranstaltungen schaffen. Ihr Wegfall könnte nicht nur die lokale Identität, sondern auch das soziale Miteinander beeinträchtigen. Die Entscheidung für die Sanierung betont das Engagement für den Erhalt der kulturellen Identität und einen verantwortungsbewussten Umgang mit den Ressourcen der Stadt.

Auch aus Nachhaltigkeitsaspekten ist ein Umbau, sowohl in Bezug auf den „grauen CO2-Abdruck“ als auch finanziell, sinnvoll. Die vorliegenden Zahlen zeigen bei realistischer Betrachtung, dass ein Neubau wesentlich teurer als eine Sanierung wäre. Gleichzeitig könnten die Betriebskosten nur geringfügig (ca. 10 %) durch einen Neubau gesenkt werden.

**Hauchen wir der alten Stadthalle neues Leben ein.**